

学校だより



日

吉

平成30年度7月号

大阪市立日吉小学校

1学期もあとひと月！

梅雨の時期に入り、雨が連日降ったり蒸し暑い日が続いたりしています。雨のために運動場で遊ぶ機会が少なくなった子どもたちは、本当に梅雨明けが待ち遠しそうです。

先日の日曜参観では、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。ふだんよりも張り切っている子どもが多かったようで、活気あふれる様子をご覧いただけたのではないでしょうか。

日曜参観の代休となった翌月曜日には、大阪北部で地震が発生しました。高槻市の小学校ではプールの塀が倒壊し、女児の尊い命が失われるという痛ましい事故もありました。日吉小のプールの塀は大丈夫か、とご心配の声をいただきましたが、先日プリントでお知らせしましたように、大阪市教育委員会から安全であるとの回答をいただいております。



学校では6月20日より水泳学習が始まりました。どの学年も、水泳のきまりを守って、楽しく学習に取り組んでいます。ただし、水泳を楽しむには十分な体調管理が必要です。睡眠を十分にとり、いつも以上にお子様の健康に留意していただきますようお願いいたします。

7月は1学期のまとめの時期です。12日（木）からは期末個人懇談会が始まります。短い時間ですが、担任と話しあっていただき、子どもたちの頑張りを確かめ、ご家庭でも褒めていただきますようお願いいたします。

21日（土）からは子どもたちの楽しみにしている夏休みが始まります。学校では、プール開放やハチ高原への林間学習（5年）があります。校区内では、各地域の盆踊りやお祭りなどの行事もあります。ご家庭でも子どもたちが楽しみにしている計画がきっとあるのではないでしょうか。

子どもたちには、いろいろな体験を通じて、夏休みの楽しい思い出を作ってもらいたいと思います。

なお、大阪市教育委員会の方針により、昨年度から2学期開始が8月25日となりました。暦の関係で、今年度は8月27日（月）が2学期の始業式ですので、お間違えのないようにお願いします。

